Aniversario

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 28 DE JUNIO DE 2016 | Año XL | Número 14.238 | EDICIÓN AMÉRICA

# Rajoy, dispuesto a gobernar en minoría con apoyos puntuales

El PSOE adelanta que no se abstendrá. Ciudadanos se replantea ahora su veto al líder popular

J. CASQUEIRO / A. DÍEZ F. MANETTO / J. J. MATEO, **Madrid** El PP volvió a ser la formación más votada el pasado domingo en las elecciones generales en España, pero sin alcanzar la ma-

### Reino Unido iniciará la salida de la UE cuando tenga nuevo Ejecutivo

P. GUIMÓN / L. DONCEL Londres / Berlín François Hollande, Angela Merkel y Matteo Renzi coincidieron ayer en que no abrirán una negociación con Reino Unido hasta que no invoque el artículo 50 para salir de la UE, pero difieren en la premura. Francia quiere que se abra el proceso cuanto antes y Alemania pide calma. David Cameron dijo que hasta que no haya nuevo Gobierno, en septiembre, no se iniciará el Brexit. PÁGINAS 3 A 7

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

#### **ADEMÁS**



#### Italia elimina a España en octavos de la Eurocopa

La Roja no podrá defender el título tras verse superada y caer 2-0 frente a la selección transalpina. P27 A 30

Artistas tatúan las calles de América y Europa P24

Messi y su hartazgo de la selección argentina P32 y 33

El reto digital, la pesadilla de los ejecutivos P38

yoría absoluta. El líder del partido, Mariano Rajoy confirmó ayer ante el comité ejecutivo del PP que está dispuesto a gobernar en minoría con apoyos puntuales si el gran acuerdo al que aspira con el PSOE, la segunda fuerza con más respaldo, resulta imposible. Uno de esos apoyos

podría venir de Ciudadanos, que

ha empezado a cuestionarse su

veto al líder popular.

La cúpula del PSOE se resiste a acelerar los plazos y facilitar un Gobierno de Rajoy con su abstención. El comité federal socialista del próximo 9 de julio buscará el consenso entre todos sus líderes para decidir si al final el partido se abstiene o vota no a la investidura de Rajoy.

Mientras tanto, Podemos sigue aún sumido en el desconcierto por sus resultados, que han supuesto la pérdida de más de un millón de votos, pese a presentarse en coalición con IU, y ver frustrada la posibilidad de adelantar al PSOE. Pablo Iglesias tiene que empezar a lidiar con el malestar de sus diferentes alianzas territoriales, IU y el sector errejonista. Páginas 15 a 22

Editorial en la **página 12** 

# Las elecciones no logran frenar la caída de la Bolsa P35

MIGUEL ÁNGEL MANCERA Jefe de Gobierno de Ciudad de México

## "Quiero entrar en la contienda por la presidencia de México"

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México** El jefe de Gobierno de Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, da el paso y se convierte en aspirante a la presidencia del país norteamericano. En una entrevista con EL PAÍS, el máximo responsable de la capital mexicana sienta las bases del que será su proyecto para acceder al bastón de mando de la segunda mayor economía de América Latina: "La fuerza de

la izquierda está en la unidad, no en un proyecto de exclusión y enfrentamiento".

Nítidamente progresista, pero "no radical", y sin afiliación política, Mancera remarca que le gustaría "entrar en la contienda" por la jefatura del Estado y del Gobierno y se muestra dispuesto a liderar una plataforma amplia que integre a la sociedad civil, "no solo a los partidos". Consciente de la

oportunidad de la izquierda para lanzar una gran convocatoria, apela a planteamientos concretos "que la gente pueda palpar", como el salario mínimo o una reforma fiscal que incentive la inversión. Y se refiere a la vaguedad del programa del otro presumible candidato izquierdista a la presidencia, Andrés Manuel López Obrador (Morena): "No sé cuál es su propuesta".



In grupo de mujeres celebra el fallo contra Texas, ayer ante el Tribunal Supremo en Washington. / M. NGAN (AF



El Supremo estadounidense rechaza las restricciones del Gobierno de Texas

## EE UU protege el derecho al aborto

CRISTINA F. PEREDA, **Washington** El Tribunal Supremo de EE UU rechazó ayer las cortapisas impuestas por el Gobierno de Texas a las clínicas y los médicos que practican abortos en ese Estado. La legislación estatal de 2003 establecía una reducción de 40 a 10 del número de centros médicos disponibles en Texas.

La sentencia, aprobada por cinco votos contra tres, puede te-

ner consecuencias para decenas de leyes restrictivas similares que han alumbrado otras Administraciones del país y supone el respaldo definitivo al derecho al aborto tras 25 años, cuando los jueces determinaron que los Estados no pueden "añadir regulaciones innecesarias cuyo único propósito o efecto sea presentar un obstáculo a las mujeres que quieran abortar".